



絆

奄美市立住用中学校

』 輝け さわやかに
風は 住用中から

レベルアップ！

校長 小田 敬介

始業式で、「自分自身をロールプレイングゲームの登場人物のように、いろいろな行事を通して、どんどんレベルアップしていきましょう。」というように話をさせていただきました。

先日の保・小・中合同大運動会では目指す生徒像に合わせて、次のようなことで、レベルアップが図られたように思います。

【目指す生徒像を意識したレベルアップ】

好学：競技種目の練習を通して、記録を伸ばすためにどうしたらいいか考えた。

自律：競技上の注意を守って、参加者全員が気持ちのよい大会にできた。

根性：9月の始め、まだ、暑い日が続く中で、しっかりと練習に取り組み、体力の向上を図れた。

協同：競技種目や役員の活動、準備や後片付けなどを、みんなの力でやり遂げた。

天候に恵まれませんでしたでしたが、体育館の実施となっても、一人一人が役割を考え、臨機応変に対応してくれたことで、想定した時間内で、競技を終えることができました。

さて、皆さんは、飛行機に乗った経験があると思いますが、飛ぶ前に、パイロットや客室乗務員で必ず飛行に関する計画を立て、打ち合わせをしてから出発します。では、その計画通りに、飛行できる割合がどれくらいあるかご存じでしょうか？

ある本を読んで、その割合を知ってびっくりしました。なんと、0%だそうです。いつも計画通りに飛んでいるとばかり思っていました。実は状況（天候など）に応じて計画を変更しながら、時間内に到着できるようにしているのです。今回の運動会は、生徒の皆さんはもちろん、先生方や保護者の皆さん、地域の皆さんの協力と理解があったからこそ、できたものと感謝しています。次は、学習発表会を通して、どのようなレベルアップを見せてくれるのか！？楽しみです。

絆を深めて（保小中合同運動会）

9月15日（日）に第37回住用へき地保育所・住用小学校・住用中学校合同運動会を開催しました。今年は朝まで降り続いた強い雨のためグラウンドの状態が悪く、体育館での開催となりました。運動会はエール交換からスタートしました。大会スローガン『力を合わせて！絆をひとつに！勝利へ全力疾走』を応援団長の市田蓮愛さんと川畑颯太さんが大きな声で宣言し、その言葉通りに集落の方々と絆が深まる白熱した運動会となりました。

当日は150名を超える多くの方に参加をいただき、なり入れや玉入れの地域対抗種目等を盛りあげていただきました。

また、家族徒競走は、中学3年生の親戚一同が一斉に走り、見ていて微笑ましい競技となりました。プログラムは室内での実施のため安全を考慮し、中学生の花形である100m走や小学生との全員リレーを実施できませんでしたが、精一杯の演技や競技をする生徒たちに、多くの方から大きな声援をいただき最後までやり通すことができました。

前日までのグラウンドの整地などをしてくださった地域教育課や住用の各企業の皆様、また、役員ボランティアとして参加いただいた卒業生、保護者の皆様、本当にありがとうございました。室内実施ではありましたが、思い出に残るすばらしい一日となりました。



花いっぱいコンクールに向けて

来月8日に花いっぱいコンクールの審査会が実施されます。学習環境を整え、気持ちのよい学校生活を送れるようにする目的があります。生徒会では、ペチュニアやサルビア、ひまわり等を植えて、夏休みも灌水当番を交代で行い、草取りなどの手入れも定期的に行いました。そんな中、9月中旬にもかわらず昨年が続いて住用中学校の敷地内の1本の桜が5分咲きました。寒暖差の影響でしょうか？とても珍しい光景に通りすがりの方が写真撮影をしたり、また、一般の方から直接新聞社へ情報が寄せられ、記者の方が来校したりしました。花いっぱいコンクールに向けて縁起の良い出来事となりました。コンクールに限らず年間を通して美しく整えられた学校づくりに取り組んでまいります。



住 中 生 の 活 躍

今年も夏休みに取り組んだ作品が市の審査会で特選や入選に多数選ばれました。また、ジュニアリーダーに参加し、他校の生徒と交流を深めた生徒もいます。学生時代に体験したことや受賞されたことをきっかけに進路を決めた話もよく聞きます。苦労して仕上げた経験が少しでも自信になってくれたら幸いです。受賞おめでとうございます！

・県図画作品展奄美市審査会

特選：1年 潤井 あい

・田中一村記念スケッチコンクール

入選：1年 川内 權斗

澤 華楓

・県作文コンクール市審査会

入選：3年 川畑 颯太

「奄美の自然を守りたい」

2年 重田 晴琉

「日常の防災意識」

1年 潤井 あい

「それでもあなたは歩きスマホをしますか」

・市理科作品審査会

研究の部 特選：1年 潤井あい

入選：1年 澤華楓 川内 權斗

2年 澤琉太 重田 晴琉



10月・11月の主な行事予定

10/ 1(火) スクールカウンセラー
10/ 3(木) 地区駅伝大会
10/ 4(金) 生徒会役員改選
10/ 6(日) 住用地区体育祭
ノーマディアウイーク(～9日)
10/ 8(火) 花づくり・花いっぱい運動
審査会
10/ 9(水) 中間テスト(～10日)
10/10(木) 市PTA 連絡協議会
10/12(土) 土曜授業
10/14(月) 体育の日
10/16(水) 校内英語暗唱大会
10/20(日) 市民清掃の日 家庭の日
10/22(火) 即位礼正殿の儀
10/23(水) 子どもといっしょに読書の日
あまみ子ども読書・新聞の日
10/27(日) 学習発表会
10/28(月) 振替休日
10/29(火) 教育相談員

11/ 1(金) 地域が育む「かごしまの教育」県
民週間(～7日) 給食試食会

11/ 3(日) 文化の日

11/ 4(月) 振替休日

11/ 7(木) 3年実力テスト(～8)

11/ 9(土) 土曜授業

11/10(日) 第12回市民体育祭

11/13(水) 市小中学校音楽発表会

11/17(日) 市民清掃の日 家庭の日

11/23(土) 勤労感謝の日

子どもといっしょに読書の日

あまみ子ども読書・新聞の日

11/27(水) 日本復帰記念第42回奄美
市中学校英語暗唱・弁論大会

ノーマディアウイーク

(～12/5)

12月上旬 三者面談

学習発表会や県民週間の給食試食会や学校開放が行われます。また、11月27日の中学校英語暗唱大会は、住用中学校の体育館が会場になります。地域の皆様もご来校いただき、本校も含め奄美市の生徒のがんばりを見ていただきたいです。お待ちしております。